



北園小学校で講演をおこないました

総合診療科 医員 荻野雅也

こんにちは、総合診療科の荻野雅也です。1月30日（木）、今年も北園小学校にて「夢に向かって」という講演会に講師として参加させていただきました。



医師になるために大切なことや大変さをお話しました。

今回も子どもたちからはたくさんの質問をいただき、大きな興味と関心をもって聞いていることが伝わり、とてもうれしく思いました。医療を志し、将来「十和田市立中央病院」で私たちと一緒に働いてくれる子が一人でも増えることを願っています。



「09コール訓練」を終えて

医療安全管理部 次長／看護師長 嶋川久美子



2月27日（木）1階エントランスホールで「09訓練」が行われました。受診を終えた患者さんが会計を待っている時に意識消失して倒れた、という想定で行いました。発見者は医事課職員で、09コールがかかるまでの間、意識を確認し救急認定看護師の指導のもと心臓マッサージを実施しました。09コールがかかるとすぐに医師、看護師が駆けつけてくれ、本番さながら救急処置を行いました。スタッフ間の連携も良く、スムーズに救急室まで無事に搬送できました。参集スタッフは総勢108名が駆けつけてくれました。病院の中ではいつ、誰が第一発見者になるかわかりません。命を救うために病院内のスタッフ全員が緊急時の体制を意識しておくことが大事であり、常日頃から緊急体制を身に着けておくためにも、訓練は必要と改めて感じました。



外来担当医表

※随時更新しておりますので、下記のURLからのご確認をお願いします。

<http://www.hp-chuou-towada.towada.aomori.jp/old/03sinryo/03gairaiDoctorList.html>



第10回十和田市民あんしん生活活用講座 開催報告

地域医療連携部 山本藍

3月14日(金)18:30から、当院1階エントランスホールにて、第10回十和田市民あんしん生活活用講座が開催されました。今年度最後の講座では、訪問看護ステーションみどりの風代表理事の太田緑氏を講師に迎え、『訪問看護』をご存じですか?』をテーマに講演いただきました。「一人暮らしだから、話を聞いて安心しました」と参加された方々から嬉しい感想をいただきました。本講座は次年度も引き続き開催予定となっておりますので、皆様ぜひご参加ください。(開催日時や内容は、決まり次第お知らせいたします。)



今年度は全10回開催、のべ118名の方にご参加いただきました。ありがとうございました。



「ひなまつりコンサート」 開催報告

業務課 課長 東 徹

3月3日(月)、ピアノデュオ「デュオ・グレイス」をお招きし、「ひなまつりコンサート」を開催しました。これまでもエントランスのグランドピアノを活かし様々なコンサートを開催してまいりましたが、今回は入院患者様に向け、おやすみ前のひとときリラックスしていただけるよう少し遅い18:30スタートといたしました。世界三大ピアノコンクールの一つであるショパン国際ピアノコンクール入賞の高橋多佳子さん(90年入賞)宮谷理香さん(96年入賞)による迫力の連弾やソロ演奏が披露されると、世界に通じる技術力に裏打ちされた美しい調べに会場に集まった約80名の方々はうっとりとして耳を傾けていました。合間には息の合った楽しいトークで盛り上がり、最後は終演を惜しむ拍手が鳴りやみませんでした。ご出演いただいた高橋さん、宮谷さん、本当にありがとうございました。



手がぶつからない連弾のコツを伝授! 笑いが絶えないトークタイムでした。



フィナーレの「ラデツキー行進曲」では観客も手拍子で参加し会場が一体に。

当院管理者、院長、看護局長と記念撮影。